

Besuch bei Sportereignissen

Covid 19 hat auch die Sportwelt verändert. Wie die Profis können nun auch die Amateurvereine wieder mit dem Sport beginnen. Um die Entwicklung zu sehen, machte ich mich auf den Weg zu einigen Sportereignissen.

Ich Löchgau sah ich den klaren und verdienten Sieg von SV Breuningsweiler mit 3:1. Der Ehrenvorsitzende Horst Zwicker informierte mich über die Entwicklung des Vereins. Ein interessantes Spiel gab es zwischen den Stuttgarter Kickers und der TSG Backnang mit 3:3. Dabei konnte ich mich mit dem Ehrenvorsitzenden Manfred Bergmühle und dem Vorstandssprecher Georg Hopp zu aktuellen Themen austauschen. Der SG Sonnenhof Großaspach brachte ich gegen Offenbach und der 0:2 Niederlage leider kein Glück. Dennoch konnte ich mich auch hier zur aktuellen Situation austauschen. Die Mannschaft braucht noch Zeit um sich zu finden, ist aber auf einem guten Weg. Der Freundeskreis des VfL Waiblingen Handball mit dem Vorsitzenden Dr. Tobias Bayer hatte zum Grillfest geladen. Die Spieler der Mannschaft sowie Vereinsvorsitzende waren ebenfalls dabei und informierten über die Ziele des Vereins. Der SV Breuningsweiler lud zur Ehrung des Schiedsrichters des Jahres, Marco Fritz, ein.

Der Handballclub Backnang / Oppenweiler hatte seine Freunde auf die Hochgarage beim Bettenhaus Windmüller in Backnang eingeladen. Dort wurden die Ziele für die Saison 2020/2021 und die Mannschaft durch Gerold Hug und Markus Mandlik vorgestellt.

Das Vereinsheim meines Heimatvereins SV Unterweissach ist im vergangenen Jahr abgebrannt und wird nun aufgebaut. Hierzu ein Bericht der Volksbank Backnang

Neues Vereinsheim für den SV Unterweissach

Im Frühjahr 2019 mussten die Vereinsmitglieder des Fußballvereins SV Unterweissach erleben, wie ein Brand ihr Vereinsheim schwer beschädigte. Durch den Rauch und das eingesetzte Löschwasser konnte das Gebäude nicht mehr genutzt werden und wurde abgerissen. Für den Wiederaufbau gab es von der Stiftung 1.500 Euro. Das Geld floss unter anderem in die Anschaffung neuer Ballcontainer. Ralf Birkenbusch, Erster Vorsitzender des Vereins, erklärt, wie es nun mit dem Vereinsheim weitergeht: „Wir hoffen, dass wir zum Jahresende das untere Stockwerk mit den Umkleidekabinen fertigbekommen, im Frühjahr 2021 soll dann das obere Stockwerk fertig sein, unter anderem mit einer Gastronomie, einer Wohnung und einer Praxis.“



Das Vereinsheim des SV Unterweissach wurde durch einen Brand stark beschädigt: Im Moment laufen die Arbeiten für den Wiederaufbau auf Hochtouren.



www.volksbank-backnang.de/stiftung

Die Volksbank Backnang Stiftung unterstützt wertvolle Projekte hier in der Region: für die Jugend-, Familien- und Altenhilfe, mildtätige Zwecke, bürgerschaftliches oder ehrenamtliches Engagement, Kunst, Kultur und vieles mehr. Eine Spende oder dauerhafte Zustiftung kann auf das Spendenkonto der Volksbank Backnang Stiftung überwiesen werden:

IBAN DE35 6029 1120 0101 0100 01

Bitte Verwendungszweck „Spende“ bzw. „Zustiftung“ angeben. Für den Erhalt einer Bescheinigung werden auch die Adressdaten benötigt.

und Bilder mit Vorstand Ralph Birkenbusch,



sowie der Partnergemeinde



Lomatsch bei einer Spendenübergabe für den Wiederaufbau im vergangenen Jahr.

Mit sportlichen Grüßen

Erich Hägele